
 

الزمالك يفتح باب التفاوض لضم أحمد عيد من المصري
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، خط اتصال مباشر مع إدارة نادي المصري البورسعيدي للتفاوض بشأن ضم أحمدالزمالكفتح جون إدوارد، المدير الرياضي لنادي 
عيد، الظهير الأيمن للفريق، خلال فترة الانتقالات الصيفية الحالية، في إطار خطة تدعيم صفوف الفريق قبل انطلاق الموسم
 التفاصيل.مصر اليومالجديد، ويستعرض موقع 

أخبار نادي الزمالك

وعلم موقع مصر اليوم من مصادره الخاصة أن نادي الزمالك تحرك بشكل رسمي خلال الساعات الماضية للتواصل مع
مسؤولي المصري، من أجل الاستفسار عن موقف اللاعب ومدى إمكانية التعاقد معه هذا الصيف.

ومن المنتظر أن تُعقد جلسة خلال الساعات المقبلة بين إدارة المصري واللاعب، لحسم موقفه النهائي من العروض التي تلقاها
مؤخراً، وفي مقدمتها عرضا الزمالك والأهلي.

في المقابل، يتمسك مجلس إدارة النادي المصري باستمرار أحمد عيد ضمن صفوف الفريق، ويسعى لتجديد عقده الذي ينتهي
بنهاية الموسم المقبل، رافضاً فكرة رحيله في الوقت الحالي، نظراً لأهميته الفنية داخل الفريق.

خالد عبد الفتاح يعلن رحيله رسمياً عن الأهلي وانتقاله إلى سيراميكا كليوباترا

قال خالد عبد الفتاح في تصريحات تليفزيونية على أون سبورت مع الإعلامي سيف زاهر، انتهت رحلتي مع النادي الأهلي
بشكل رسمي وسأتواجد مع نادي سيراميكا كليوباترا في الموسم المقبل، ولا يريد أي لاعب الرحيل عن النادي الأهلي، ولكن
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عدم المشاركة صعبة للغاية، وتابع خالد عبد الفتاح، قراري كان الخروج من النادي الأهلي في الفترة المقبلة من أجل اللعب
بشكل مستمر وأتمنى أن تكون هناك فرصة من أجل العودة وفي حال عدم العودة للنادي من جديد فهذا نصيبي.

واستكمل خالد عبد الفتاح، استمعت كثيراً من السوشيال ميديا حول رحيلي عن الفريق ولكنني كنت أتدرب بشكل جيد
دائما، ولدي طموح جديد مع فريق سيراميكا في الفترة المقبلة وسأجتهد من أجل العودة للأهلي بجانب الانضمام لصفوف
منتخب مصر، واستكمل خالد عبد الفتاح، ريبيرو تحدث معي وحديثه كان مطمئن وأكد لي بأنني سأتواجد مع الفريق في
الموسم الجديد وتم إبلاغي بالرحيل والأهلي لديه مدافعين كبار والجماهير ترى عكس ذلك، وأنا راضي عن مستوى الفريق في
كأس العالم للأندية.
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